

ARTICULISTA
INVITADO**GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑA***

@fernandeznorona

Regresé a
la Cámara

1. El 16 de octubre del presente año me reincorporé a mi tarea como legislador en la Cámara de Diputados.

2. Pensé que regresaría paulatinamente y resulta que llegué justo a la discusión de parte del paquete económico. Además de la discusión de la desaparición de los fideicomisos ilegales constituidos por el Poder Judicial y, en el marco de un genocidio brutal realizado por el estado de Israel contra el pueblo palestino en la Franja de Gaza.

3. Debo reconocer que el líder de los diputados del PAN y presidente de la Jucopo, Jorge Romero Herrera, fue muy cálido en su bienvenida a mi persona. Más cálido que mis propios compañeros.

4. Aunque, ciertamente, cuando se dio a conocer en el pleno de mi retorno, recibí un aplauso de las bancadas de los partidos de nuestro movimiento.

5. También es cierto, que muchas legisladoras y legisladores se acercaron a congratularse por mi retorno y a alentar mi tarea legislativa.

6. Todo indica que además de mi pasado y mi presente, mi futuro seguirá estando en este órgano legislativo.

7. Yo estoy muy satisfecho del momento político que estoy viviendo, sin duda el mejor de toda mi carrera política. Puedo decir sin ingenuidad y sin arrogancia, que he logrado entrar al corazón del pueblo y ese hecho vale más que cualquier responsabilidad política.

8. No ha sido fácil, nada se me ha regalado. Como hijo del pueblo, siempre he tenido que ir a contracorriente, pero si a eso se le suma mi fuerte carácter, mi independencia y la feroz defensa de mi libertad, las cosas se complican aún más.

9. Pero no hay duda de que mi trayectoria acredita que se puede hacer política con honestidad, con principios, con compromiso, siempre en defensa del pueblo y de los más altos intereses de la nación.

10. Así que aquí estoy nuevamente, haciendo lo que tanto me gusta. La tribuna no es el único espacio legislativo pero es el espacio más destacado y el punto por excelencia del debate parlamentario. Y nadie podrá regatearme que a estas alturas de mi trayectoria, soy un tribuno.

11. Seguiré desde este espacio luchando en favor de nuestro movimiento. Esforzándome y contribuyendo para que la Cuarta Transformación se mantenga viva y activa durante muchas décadas en beneficio de nuestro pueblo y de nuestra patria. Que así sea.

***Diputado del PT**